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Öffentliche Sitzung 

 

 

Auszug aus der Niederschrift der 19. Sitzung des 

Haupt- und Finanzausschusses des Rates der 

Stadt Meckenheim vom 25.10.2023 
 

 

1.1 Kosten Querungshilfe Königsberger Straße (Heinz 

Büsgen) 

 

 

Herr Büsgen: 
Wie viel hat das bei den Umbaumaßnahmen für die Querungshilfe der 

Bushaltestelle installierte Geländer an der Königsberger Straße gekostet? 
 
Antwort der Verwaltung:  

Die Kosten für diese einzelne Maßnahme kann in der Sitzung nicht beantwortet 
werden. Der Wert wird dem Fragesteller noch mitgeteilt werden. 

 
Ergänzung zur Niederschrift: 
Dem Anfragensteller wurde zwischenzeitlich mitgeteilt, dass das Geländer ca. 

20.000 € gekostet hat.  
 

 
 
Meckenheim, den 20.12.2023 

 
 

 
Klara Manner   

Schriftführerin  
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Auszug aus der Niederschrift der 19. Sitzung des 

Haupt- und Finanzausschusses des Rates der 

Stadt Meckenheim vom 25.10.2023 
 
 

1.2 Vergrößerung Bachdurchlass (Josef Kessel)  

 
Herr Kessel: 
Gab es nach den Begehungen des Altendorfer Baches seitens der Firma Hydrotec, 

der Bezirksregierung oder dem Rhein-Sieg-Kreis die Vorgabe bzw. Anregung den 
Wasserdurchlass an der Bachstraße/Kutzenberg in seinem Durchmesser zu 

vergrößern? 
 
Antwort der Verwaltung: 

Nein, dies gab es bisher nicht. Zunächst muss ein neues HQ 100 festgelegt 
werden, damit die Dimensionierung des Durchlasses überprüft werden kann.  

 
Nachfrage: 
Sitzen die richtigen Ansprechpersonen der Bezirksregierung bei der 

Wasserwirtschaft - Dezernat 54? 
 

Antwort der Verwaltung: 
Ja, das ist richtig.  
 

 
 

Meckenheim, den 20.12.2023 
 

 
 
Klara Manner   

Schriftführerin  
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Auszug aus der Niederschrift der 19. Sitzung des 

Haupt- und Finanzausschusses des Rates der 

Stadt Meckenheim vom 25.10.2023 
 
 

1.3 Änderungsliste Haushaltsberatungen in offenen 
Haushalt aufnehmen (Josef Kessel) 

 

 
Da sich die Frage auf einen Tagesordnungspunkt bezieht, wird sie bei dem 

entsprechenden Punkt beantwortet. 
 

 
 
Meckenheim, den 20.12.2023 

 
 

 
Klara Manner   
Schriftführerin  
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Auszug aus der Niederschrift der 19. Sitzung des 

Haupt- und Finanzausschusses des Rates der 

Stadt Meckenheim vom 25.10.2023 
 
 

1.4 Erhöhung der städtischen Einnahmen (Dr. Detlef 
Sturm) 

 

 
Herr Dr. Sturm: 

Was hat die Stadt Meckenheim unternommen, um ihre Einnahmen zu erhöhen? 
Warum wird der Unternehmerpark Kottenforst hierzu nicht besser genutzt? 

 
Antwort der Verwaltung: 
Sämtliche Maßnahmen zur Erhöhung der Einnahmen jetzt aufzuführen, würde 

den Rahmen einer Einwohnerfragestunde sprengen. Den Verlauf und die 
Ergebnisse der Haushaltsberatungen sollen aber zukünftig auch anders 

kommuniziert werden. Den Wunsch nach mehr Transparenz erkennt der Rat und 
die Verwaltung an und wird ihn umsetzen.  
Die Gewerbesteuereinnahmen werden im Verlauf der Sitzung nochmal Thema 

sein. Die Stadt steht dabei nicht schlecht da. Im Industriepark gibt es kaum 
Leerstände. Warum sich im Unternehmerpark noch nicht so viele Unternehmen 

angesiedelt haben, hat individuelle und vielfältige Gründe.  
 
 

 
Meckenheim, den 20.12.2023 

 
 

 
Klara Manner   
Schriftführerin  
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